
 

 

 

 

  

N I E D E R S C H R I F T 
 

über die öffentlichen Verhandlungen des Ortschaftsrates Aftersteg 
 

 

am  Montag, 24.09.2018 (Beginn: 20:00 Uhr; Ende: 21:30 Uhr) 
in  Aftersteg, Ortsverwaltung 
                 (Tagungsort und -raum) 

 
Vorsitzender:                                               Ortsvorsteher Kunz 
 
Zahl der anwesenden Mitglieder:   5 (Normzahl   6  Mitglieder) 
 
 
Namen der nicht anwesenden Mitglieder:      Stefan Asal 
         
 
 
 
 
Schriftführer:     Ortsvorsteher Kunz 
 
Sonstige Verhandlungsteilnehmer:  keine 

 
 
 
 
 
Nach Eröffnung der Verhandlung stellt der Vorsitzende fest, dass   
 

1. zu der Verhandlung durch Ladung vom 16.09.2018 ordnungsgemäß 
eingeladen worden ist; 

 
2. die Tagesordnung für den öffentlichen Teil der Verhandlung am 21.09.2018 

ortsüblich bekannt gemacht worden ist; 
 

3. das Kollegium beschlussfähig ist, weil mindestens 3 Mitglieder anwesend 
sind. 

 

 
 



 

 

 

 

  

T A G E S O R D N U N G 
 

 
 
Tagesordnung: 
 

1. Fragen und Anregungen aus der Bevölkerung 
2. Bauantrag Eheleute Kerstin und Mathias Grossmann 

Hasbachstr. 9, Aftersteg 
Anbau einer Garage an das bestehende Wohnhaus 

3. Haushaltsplan 2019 
4. Bericht aus dem Gemeinderat 
5. Verschiedenes 

 
Nichtöffentlich 

 
Keine Themen 
 
 
In der heutigen Sitzung wurden folgende Beschlüsse gefasst: 

 
Punkt 1 

 

Fragen und Anregungen der Bevölkerung. 
Keine 

 
Punkt 2 

 

Bauantrag Eheleute Kerstin und Mathias Grossmann 
Dem Bauantrag wurde zugestimmt. 
 
Beschluss Nr. 10 
Abstimmungsergebnis: 4 x ja 
Markus Albrecht war befangen. 

  Punkt 3 
 

Haushaltsplan 2019 
Für den Haushaltsplan wurde vorgeschlagen 

1. Grundstückskauf neben dem Rathaus 
2. Dachsanierung Rathaus 

 
Beschluss Nr. 11 
Abstimmungsergebnis: 5 x ja 
 

Punkt 4 
 
Bericht aus dem Gemeinderat. 
OV Kunz berichtet aus dem Gemeinderat. Der OR nimmt dies zur Kenntnis. 
  
 
 
 
 
 
 



 

 

 

 

  

 
Punkt 5 

 
 

Verschiedenes 
 

1. OR Hubert Thoma fragt wegen dem Mulchen am Dachsrainweg. 
OV spricht mit dem Bauamt. 

2. OR Winfried Wissler fragt, ob noch Bäume im Häuslegarten entfernt werden müssen. 
OV spricht mit Christof Schäfer 

3. OR Markus Albrecht erwähnt, dass die Infotafel von der Fa. Strittmatter noch fertig 
gemacht werden soll. 
OV meldet dies Ulrich Strittmatter 
 
 

 Zur Beurkundung: 
 
Vorsitzender:                                           Ortschaftsräte:                             
Schriftführer 
 


